



令和3年3月  
 かほく市立七塚小学校  
 校長 宗廣 進一  
 SCN 澤野 真由美

## 1月28日 キャリア教育

6年生のキャリア教育のために、かほく市内の8人の職業人に来ていただきました。子どもたちは、自分の将来に繋げるために真剣に話を聞いたり、体験したりするなかで様々な発見や学びを見つけることができました。学校での勉強が将来につながっていることを実感し、仕事への夢や興味を深めました。来ていただいた先生方、ありがとうございました。



<b>8種類の職業</b>
シェフ
公務員
カメラマン
WEBデザイナー
大工
弁護士
トリマー
消防士

# 1月27日(水)ねぎ収穫体験

山田ファームさんが遠塚地区の畑で栽培している白ねぎを、特別に3年生が収穫させていただきました。雪が残る畑を山田ファームさんが除雪し安全に体験できるように準備してくださいました。この畑のねぎは、かほく市の学校給食にも使用されている、やわらかくておいしいねぎです。



3年生は5年生にもねぎをおすそわけしました。5年生は調理実習でネギ入りのおいしいお味噌汁を作りました。



山田ファームの山田さんと武田さん



# 1月31日(金)お箏の講習会

5年生の音楽の授業でお箏の講習会をしました。

新校舎で初めて礼法室を使用しました。

講師は正派邦楽会大師範、川守雅楽伎<sup>うたぎ</sup>さんです。お着物でお箏を奏でる姿は優雅で素敵でした。子ども達もいつもとは違う空間で行儀良くならんで演奏を聴き、とても楽しく『さくらさくら』の練習をし、最後にみんなで合わせて演奏ができるまでになりました。



「また演奏してみたい」や「難しいけど楽し

かった」という感想が聞かれました。3月22日には、4年生も同じようにお箏体験をします。